



Gefrorenes Spinnennetz am Bootssteg in Gstadt

Beitrag

Ein besonders schönes und beeindruckendes Vorkommnis in der Natur, welches mit dem Wintereinbruch einhergeht, sind gefrorene Spinnennetze. Diese sind auch heuer wieder an vielen Stellen sichtbar, zum Beispiel am Bootssteg in Gstadt am Chiemsee, wie diese Aufnahmen eindrucksvoll zeigen.

Fotos: Axel Löffler









Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Chiemsee
2. Gstadt am Chiemsee
3. Natur